



PRÉCISIONS PAR RAPPORT AUX VOLS ENTRE MONT-TREMBLANT ET TORONTO

Mont-Tremblant, le 16 mars 2020 - Tourisme aérien Laurentides a pour objectif le développement et l'accessibilité de la destination touristique via le transport aérien. L'organisme invite des transporteurs à mettre en place des liaisons aériennes vers l'aéroport de Mont-Tremblant – La Macaza et ensuite travaille de concert avec ses partenaires pour publiciser ces vols auprès des marchés cibles.

Les opérations relèvent des lignes aériennes et de l'aéroport. Suite à nos vérifications, pour le moment tout fonctionne selon l'horaire et les vols entre Toronto et Mont-Tremblant sont maintenus sur les sites web de Porter et d'Air Canada. Il y a aussi un avis sur le site de l'aéroport <https://fr.aeroport-tremblant.ca>.

L'horaire des vols entre Toronto et Mont-Tremblant est prévu jusqu'à la fin mars sur Porter et le début avril sur Air Canada. Cela pourrait changer d'un jour à l'autre, suivant la décision des transporteurs. Dans les prochains jours, il est clair que plusieurs visiteurs Ontariens qui avaient choisi notre destination pour leur semaine de relâche voudront rentrer chez eux, respectant ainsi les consignes des autorités gouvernementales à ce sujet.

Enfin, il est à noter qu'actuellement, l'aéroport Mont-Tremblant – La Macaza n'accueille pas de vols commerciaux de l'étranger, ni des États-Unis.

Source : André Jean Lauzon, coordonnateur
514-951-0480